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ATA Nº 017/2019 
 
Aos quinze dias do mês de julho do ano de dois mil e dezenove, às dezenove 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Paulo Germano 
Koste, como Presidente; Ivair Zanchetti, como Vice-Presidente; Luís 
Fernando Horst, como Secretário; Adriano Horbach, Cleiton Telocken, 
Gilmar Dilkin, Gilvani Bronca, Nelson Antônio Vasconcelos Salvador e 
Rogério Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os 
funcionários da Casa, a imprensa, o público presente e os internautas que 
acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou à Secretária para que fizesse a 
leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para apreciação e 
votação do Plenário, restando aprovada por unanimidade. A seguir, foi solicitada 
a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 104/19, 
informando que o Senhor Prefeito Municipal estará viajando a Brasília no dia 15 
de julho, a fim de tratar assuntos de interesse do Município, com retorno previsto 
para o dia 18 de julho do corrente ano. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: 
Requerimento nº 026/2019, do Vereador Gilvani Bronca. Requerimento nº 
027/2019, da Mesa Diretora. Indicação nº 014/2019, do Vereador Adriano 
Horbach. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício nº 728/2019, da Caixa 
Econômica Federal, notificando o crédito de recursos financeiros, em 
02/07/2019, no valor de R$ 98.340,00, na conta vinculada ao Contrato de 
Repasse firmado com o Município de Roca Sales, assinado em 15/09/2017, no 
âmbito do Programa de Planejamento Urbano, que tem por objeto 
“Pavimentação asfáltica em ruas do perímetro urbano de Roca Sales”. O 
Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Roca Sales, tem a honra de convidar a 
todos para participar do 38º Baile do Colono, que será realizado no dia 21 de 
julho, no Salão da Comunidade da Linha Brasil, com início às 11 horas. Ofício 
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nº 005/2019, do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, 
solicitando a cedência das dependências da Câmara de Vereadores para a eleição 
dos novos membros do Conselho Tutelar de Roca Sales, que se realizará no dia 
06 de outubro, das 08 às 17 horas, bem como para posterior apuração dos votos. 
Lidos os expedientes, o Presidente solicitou a leitura dos Requerimentos. 
Requerimento nº 026/2019, do Vereador Gilvani Bronca, solicitando a alteração 
da Lei Municipal nº 1.472/14, a qual “institui o serviço de transporte escolar para 
os alunos da rede municipal de ensino”, estabelecendo a obrigatoriedade de 
disponibilizar um monitor para o transporte de alunos, e, depois, se aprovada a 
lei, seja criado o cargo de monitor municipal, a fim de implementar o serviço 
sugerido, bem como poderá atuar junto às escolas municipais. Requerimento nº 
027/2019, da Mesa Diretora, solicitando a criação de uma Lei Municipal 
prevendo a criação do Banco Municipal de Doações de Medicamentos, sob a 
responsabilidade da Secretaria da Saúde e Assistência Social e desenvolvido pelo 
setor da farmácia no posto de saúde do Município, conforme previsto no modelo 
de Projeto de Lei nº 037/2019, do Município de Encantado. Os autores das 
proposições apresentaram as razões dos seus pedidos. Os requerimentos foram 
colocados para apreciação e votação do Plenário, restando aprovados por 
unanimidade. Após, foi solicitada a leitura da Indicação nº 014/2019, do 
Vereador Adriano Horbach, para que sejam instalados balanços especiais 
específicos para deficientes físicos ou pessoas que possuem mobilidade reduzida, 
nas Praças, Escolas e Creches Municipais. Dando andamento, o Presidente 
concedeu a palavra às Comissões de Orçamento e Finanças e Constituição e 
Justiça, para um comunicado. Os Presidentes das Comissões informaram, para 
fins de publicação, que no dia 22 de julho, às 08:30 horas, se reunirão na sede da 
Câmara, com o objetivo de analisar os projetos baixados. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: O Vereador Adriano Horbach, devidamente inscrito, reforçou seu 
pedido constante na indicação apresentada na Sessão, solicitando ao Executivo 
Municipal para que atente para a acessibilidade, e realize a instalação de 
balanços especiais para os deficientes físicos. Outrossim, mencionou a 
destinação do valor de R$ 98.340,00, do Ministério das Cidades, repassada pelo 
Senador Paulo Paim, e por intermédio do Deputado Federal Ronaldo Santini, 
para a pavimentação de ruas no perímetro urbano. Lembrou, também, a 
importante destinação do montante de R$ 270.000,00 para o Hospital Roque 
Gonzáles. Por fim, mencionou que no final do ano, apresentará um relatório do 
seu trabalho durante seu mandato em 2019. O Vereador Gilvani Bronca, 
devidamente inscrito, ressaltou que o Poder Público deve atentar para as 
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mudanças que estão ocorrendo na sociedade e no mundo, e se adequar para 
aprimorar a prestação do serviço público. Disse que há alguns anos atrás, o 
Município de Roca Sales possuía aproximadamente trinta escolas, no interior e 
centro, onde as crianças iniciavam no ensino escolar aos sete anos. Hoje, o 
Município possui oito escolas, as crianças iniciam aos quatro anos de idade, e o 
transporte escolar é público e terceirizado. Referiu que está em tramitação uma 
proposta de alteração da Lei Federal nº 9.503/97, o Código de Trânsito 
Brasileiro, a qual visa normatizar o transporte escolar e determinar o 
acompanhamento de monitores dentro do transporte escolar. Observou que o 
Município de Roca Sales, conforme Lei nº 1.472/2014, possui norma que institui 
o transporte escolar, contudo, não prevê monitoria para os alunos. Por isso, 
reforçou seu requerimento protocolado na sessão, para que o Município crie o 
cargo de monitor escolar e institua obrigatoriamente o auxílio do mesmo no 
transporte dos alunos, trazendo mais segurança para as próprias crianças, aos 
pais, aos professores e ao motorista. O Vereador Luís Fernando Horst, 
devidamente inscrito, elogiou as estradas do interior do Município. Ainda, disse 
que a Secretaria de Obras possui um cronograma dos trabalhos, e, por isso, as 
pessoas devem respeitar esse cronograma e aguardar a realização das melhorias 
nas estradas. Referiu que nos últimos dias uma rua do Município foi asfaltada 
através do programa pavimentação participativa, contudo, em um trecho ocorreu 
um desnivelamento da extensão, devido ao pedido dos moradores em relação à 
sua área de terras. Nesse sentido, mencionou que a Administração Municipal 
deve seguir o alinhamento como consta no projeto desenvolvido pelo engenheiro 
do Município. Ainda, sugeriu que o setor que realiza as pinturas do perímetro 
urbano, utilize o esquadro para a pintura das faixas de segurança, para que 
fiquem corretamente alinhadas. Ao final, solicitou mais empenho de alguns 
servidores municipais no exercício de suas funções. O Vereador Paulo Germano 
Koste, devidamente inscrito, agradeceu aos colegas pela aprovação do 
requerimento proposto pela Mesa, afirmando que ficará no aguardo da 
contrapartida do Município para implantar o Banco de Doações de 
Medicamentos. Outrossim, lembrou que em 2018, o Município foi incluído no 
CADIN, considerando a inadimplência em relação ao precatório da Massa Falida 
FLAMA, mas, posteriormente houve decisão retirando o Município do referido 
sistema. Contudo, destacou que esse assunto ainda não foi resolvido, pois o valor 
ainda está sendo discutido na justiça. Assim, sugeriu ao Poder Executivo para 
realizar um segundo leilão de parte da área de terras onde estava instalada a 
antiga empresa, e utilize esse valor para pagar o precatório e solucionar a questão 
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que se alastra há anos. E, também, utilizar a sobra desse valor para comprar o 
terreno para construção de uma escola municipal. Demonstrou sua preocupação 
sobre o tema, considerando que o Município está engessado, diante do baixo 
poder de investimento que possui. Por fim, questionou ao Executivo Municipal o 
andamento do repasse da última parcela da galeria, uma vez que a empresa 
prestadora do serviço ajuizou ação para cobrar os valores. Ao final, referiu que 
essas situações pendentes causam insegurança, e adiar a solução no setor 
público, só aumentará as dificuldades, podendo acarretar no comprometimento 
do orçamento do Município. Concluídos os pronunciamentos em explicações 
pessoais, o Presidente convidou toda a comunidade roca-salense para 
participarem do tradicional Encontro de Corais, organizado pela Liga 25 de 
julho, a realizado no dia 21 de julho, no salão da Linha Fazenda Lohmann; 
também, da 38º Festa do Colono, na Linha Brasil; e da 37ª Festa em Honra a São 
Cristóvão, Colono e Motorista, que ocorrerá no dia 28 de julho, na Linha 
Marechal Floriano (Arroio Augusta Alta). Por fim, agradeceu a presença de 
todos, convidando para participarem da próxima Sessão Ordinária, no dia 29 de 
julho, às 19 horas, na sede da Câmara. Nada mais havendo a se tratar, declarou, 
sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 15 de julho de 
2019. Registre-se. Publique-se. 
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